

# *Convoca la FAO en Cuba a primer taller internacional de fincas*

---



**Cuba**

**Fao y Cuba**

La Habana, 6 sep (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) de conjunto con autoridades cubanas convocó hoy al I Taller internacional de fincas emprendedoras del 17 al 19 de septiembre en el Palacio de Convenciones de esta capital.

El encuentro está organizado por el Ministerio de la Agricultura (Minag), Centro de Gestión del Talento (Cegesta), la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (Onudi) y la FAO.

Explica el comunicado difundido este viernes en la capital cubana que participan además el Centro de Estudio de Dirección, Desarrollo local, y Turismo y Cooperativismo de la Universidad de Pinar del Río.

El evento tendrá lugar en el marco de la XIV edición de la Convención Internacional de Cooperativismo Cooperat 2024, a celebrarse en el Palacio en esa misma fecha, y tiene como propósito contribuir a la identificación de las principales brechas, desafíos y oportunidades existentes en el sector agrario cubano

para el fomento de emprendimientos.

También la cita favorecerá esquemas financieros de producción, transformación y comercialización de productos agropecuarios, tomando como piloto diferentes iniciativas que existen en el país.

Contará con el Auspicio de: Asociación Nacional de Economistas y Contadores de Cuba, la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños, el Instituto Nacional de Investigaciones Económicas, el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo, la Plataforma Articulada para el Desarrollo Integral Territorial, y el Fondo Andaluz (España) de Municipios para la Solidaridad Internacional.

Se suman la Fundación Escuela Andaluza de Economía Social y la Red Latinoamericana de Cooperativismo. El evento forma parte de la hoja de ruta hacia el VI Foro Mundial de Desarrollo Económico Local (1 al 4 de abril de 2025, Sevilla, España).

La convención tiene como objetivos Propiciar la formación de redes y la cooperación Sur – Sur y de personas e instituciones vinculadas al sector cooperativo y de la economía social en general.

Entre sus propósitos aparecen Intercambiar concepciones teóricas, herramientas metodológicas y experiencias de buenas prácticas asociadas, Facilitar la incorporación en las políticas públicas de la cooperativa y otros temas.

De manera paralela aparece el VII Taller Internacional de Economía Social y Solidaria, con temas de relevancia como Economía social, popular y solidaria, Finanzas inclusivas, Miradas de responsabilidad, el rol de las alianzas, Políticas públicas, Gestión, gobernabilidad y cooperativismo en la economía social.

Desde hace varios años la FAO propicia conocimientos y ayudas al sector agrario de Cuba, con la finalidad de fortalecer a sus actores principales y directivos.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364537-convoca-la-fao-en-cuba-a-primer-taller-internacional-de-fincas>



**Radio Habana Cuba**